

## SAN FERNANDO RECORDS SE HARÁ PRESENTE EN LA FERIA PULSAR 2019

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 10 de Octubre de 2019 20:01 -

---



El sello discográfico comunal San Fernando Records participará con la banda Experimento Sanfer en la décima versión de la Feria Pulsar, que se realizará desde el viernes 22 al domingo 24 de noviembre en la Estación Mapocho.

“Esta instancia de celebración de la música chilena, que incluye charlas, tiendas, actividades familiares y numerosos shows en vivo, es una excelente oportunidad para que nuestros músicos interactúen con sus pares provenientes de diversos lugares del país”, manifestó el Alcalde Luis Berwart.

El jefe comunal informó que “Experimento Sanfer, banda sanfernandina, que realiza una fusión entre Hip Hop, Jazz, Reggae y Jazz, se presentará en la Terraza Pulsar 1 el viernes 22 de Noviembre desde las 15:40 horas”.